



A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **16. November 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 16. November 2023

Betreff: Kosten und Nutzen von Videoproduktionen der Stadt Graz

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Auf Grund moderner Kommunikationswege wie Social Media und auch Youtube kommt es immer häufiger zu Videoproduktionen bei städtischen Themen bzw. als Werbung. Als Beispiel eines gelungenen Videos kann sicher jenes zum Thema „Sachprogramm Grazer Bäche 2022“ genannt werden. Dieses Video gibt es in zwei Ausführungen (Vortragsversion und Kurzversion), die insgesamt gerade mal rund 105 Aufrufe (!) aufweisen.

Aufgrund dieser Zahlen stellt sich die Frage, wie sinnvoll und in welchem Kosten/Nutzen- Verhältnis die Produktion für solch ein zwar gutes aber aufwendiges Video inklusive 3D-Rundflug, Drohnenaufnahmen und anderen Animationen ist.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Welche Gesamtkosten im Detail sind der Stadt Graz für die Produktion des Videos „Sachprogramm Grazer Bäche erwachsen“?
2. Warum gab es so wenige Online-Aufrufe und welche Reichweite wurde bewirkt?
3. Welche weiteren Videos wurden in den letzten 10 Jahren zu welchen Kosten produziert? (Bitte um detaillierte Auflistung inkl. Reichweiten).
4. Über welche zusätzlichen Kanäle werden diese Videos verbreitet und welcher Zahlen basierte Nutzen steht den Kosten gegenüber?
5. Welche weiteren Videoproduktionen sind geplant und wie wird die Stadt zukünftige Videoproduktionen in einem akzeptablen Kosten/Nutzenverhältnis sicherstellen?